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Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP): Gelten für die Reitschule schon wieder 
Sonderrechte? 
 
 
In verschiedenen politischen Vorstössen hat der Gemeinderat immer wieder versichert, dass für 
die Reitschule keine Sonderrechte gelten würden und man werde auch keine Transparente mehr 
dulden, sondern diese notfalls polizeilich entfernen lassen. Anlässlich der Abstimmung zum Bahn-
hofplatz ist man dann von Seiten der Behörden konsequenterweise auch unverzüglich gegen die 
Plakate beim Burgerspital eingeschritten. 
Heute nun stelle ich fest, dass bei der Reitschule werbewirksam Plakate mit Parolen zur kommen-
den Reitschul-Abstimmung aufgehängt wurden. 
 
Ich bitte daher den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
Ist der Gemeinderat bereit, seine Versprechungen umzusetzen und die Verantwortlichen der Reit-
schule aufzufordern, die Plakate sofort zu entfernen und ist der Gemeinderat bereit, die Entfernung 
nötigenfalls selber anzuordnen? Wenn Nein, wieso nicht? 
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